

## Timaukel lanzó una iniciativa pionera de compostaje domiciliario en Magallanes

» Con una inversión de \$141 millones, el proyecto beneficiará a 100 familias con equipamiento, educación y seguimiento para la gestión sustentable de residuos orgánicos en la austral comuna fueguina.

Con el objetivo de avanzar hacia una gestión más sustentable de los residuos domiciliarios y fomentar prácticas amigables con el medio ambiente, la comuna de Timaukel implementará el proyecto "Minimización de Residuos Sólidos a través del Compostaje", iniciativa que se extenderá por 12 meses y que contempla la distribución de 100 composteras de 310 litros en el territorio. Incluye un programa de difusión, educación y seguimiento para que la comunidad aprenda sobre compostaje y mantenga buenas prácticas para la gestión de sus residuos domiciliarios.

Se trabajará en el diseño de una ordenanza para la gestión y levan-

tamiento de información para la caracterización de los residuos de la comuna, todo con financiamiento Subdere mediante el Programa de Mejoramiento de Barrios (PMB) con una inversión de \$141 millones, cuya ejecución estará a cargo de la empresa Geociclos en colaboración con la Municipalidad de Timaukel. El proyecto contó con el apoyo de la Estrategia de Comunidades Portal de las Áreas Protegidas de la Patagonia Chilena.

El lanzamiento oficial se realizó en villas Cameron y Pampa Guanao, con participación de miembros de la comunidad. El alcalde Luis Barria manifestó su satisfacción por el proyecto, que le da continui-

dad a un trabajo de reciclaje que ya se llevaba a cabo en la comuna, mientras que Daniela Panicucci, jefa Subdere Magallanes, dijo que se está aportando para una mejor disposición de los residuos.

### Programa pionero en la región

La iniciativa pretende lograr la disminución del impacto que tienen los desechos y la dificultad que como localidad insular y aislada tiene la comuna frente a su eliminación. Por Geociclos, Ignacio Dempster, ingeniero de proyectos, se mostró contento de iniciar la ejecución del programa en Timaukel y destacó



GEOCICLOS Miliithza RODRÍGUEZ

Con el fin de preservar el austral territorio como una comuna limpia, se lanzó con los residentes una iniciativa pionera en Magallanes de compostaje domiciliario.

que se trata de un programa pionero, que va a ayudar a la comunidad y al medio ambiente.

Finalmente, Miliithza Rodríguez, encargada de Comunidades Portal Magallanes, resumió que ver materializarse la inédita iniciativa será un aporte a la

gestión ambiental de la comuna y mejor aún, que esto se extienda para disminuir potenciales amenazas a los entornos naturales y las amplias áreas protegidas del austral territorio, derivadas de la mala disposición de residuos.